

Just Mad Lovers

Let's put a smile on this face ☐

Von Sherlysoka

Kapitel 4: ~ Phase 2 ~

Arkham Island, Gotham Coast, 20/03/14, 4pm

Harleen fuhr sich nervös durch die Haare.

Sie fühlte sich jedesmal ganz klein, wenn sie dem Gründer der Anstalt gegenüber saß. Die Akte ihres Patienten lag ausgebreitet zwischen ihnen auf dem Tisch.

"Ich muss sagen, sie haben in der Therapie erstaunliche Fortschritte gemacht, Miss Quinzel."

Harleen knirschte leise mit den Zähnen.

Wie sie dieses 'Miss' hasste...

"Ja, er hat sich mir erstaunlich weit geöffnet, Doctor Arkham."

Schnell hob sie ihre Hand zum Mund, um ein Gähnen der Müdigkeit zu unterdrücken. Sie hatte in der letzten Woche jede freie Minute mit dem Joker verbracht. Ihr Ehrgeiz und ihr Selbstbewusstsein waren enorm gewachsen.

Dr. Arkham beugte sich besorgt vor. "Ich weiß ihr Engagement sehr zu schätzen, aber sie brauchen ihren Schlaf, Harleen."

Wenn sie so weiter schufteten, können sie bald eine Burnout-Reha machen. Nehmen sie einige Tage Urlaub."

Die junge Ärztin schüttelte Widerwillig den Kopf. "Ich kann jetzt keine Pause machen! Ich war meinem Patient noch nie so nah wie jetzt!"

Die Diskussion lief Letzendlich darauf Hinaus, dass Harleen für vier Tage Beurlaubt wurde.

Sie bat Dr. Young, ein Auge auf ihren Patienten zu haben.

Sie machte sich fast Sorgen um ihn, weil sie mittlerweile fast eine Art Schutzinstinkt verspürte.

Sie machte sich ein letztes Mal auf zu seiner Zelle. Als er sie sah, kam er an das Zellgitter gelaufen.

"Hey, Harley-Baby! Was verschafft mir die Ehre?"

Harleen lächelte. Sie konnte in diesen Unverschämtheiten mittlerweile die Freude erkennen, die er Verspürte wenn er sie sah. Dann gab es wieder Momente, in denen sie sich für ihre eigene Naivität ohrfeigen könnte.

"Ich wollte mich verabschieden, Joker. Ich werde einige Tage Urlaub machen."

Er sah sie mit großen Augen an. "Ist das war?"
Diese Augen... So faszinierend, so gefährlich.

Harleen nickte. "Zwangsurlaub." Der Joker schmolte. "Das gefällt mir kein bisschen. Mit wem soll ich denn Reden? Mit diesem irren Rätselfreak? Mit Crane?"
War diese Verzweiflung in seinen Augen wieder nur gespielt?
Harleen wusste es nicht.

"Es tut mir wirklich Leid. Ich habe Doctor Young gebeten ab und zu hier vorbeizuschauen. Zu dem 8 Uhr Kartenspiel konnte ich sie allerdings nicht überreden."

Der Joker machte eine Wegwerfende Geste. "Ich schau heut Abend einfach mal bei ihnen Vorbei, Doc."

Harleen schüttelte den Kopf. Er war eben doch verrückt.